

# “地デジカ”で北陸をワクワクさせ隊キャンペーン ～石川県下全小学校へ“地デジカ”パペットを贈呈～



## ■ キャンペーンの内容は・・・

北陸総合通信局では、本年1月12日から地デジPR推進キャラクター“地デジカ”を活用して、北陸を元気にし、ワクワクさせる「“地デジカ”で北陸をワクワクさせ隊キャンペーン」を独自の取組として実施しています。



この取組は、皆さんの参加とご協力を得ながら、テレビの画面やイベント会場でしか会うことのできなかった“地デジカ”をもっと街中の身近なところで、目に触れ、手に触れることができるようにし、“地デジカ”が子供たちを中心に、お茶の間の話題になり、可愛がっていただくことを通じて、ご家庭から北陸の隅々にまで「地デジ化」の機運とブームが広がっていくことをねらいとするもので、以下の3点の内容を展開しています。

- ① “地デジカ”を店舗や事務所のお客様ロビーなどに置いていただき、地デジの周知広報にご協力をいただける企業・団体を募集（“地デジカ”は有償配布となります。）
- ② 北陸管内の学校や福祉施設などにお年玉として“地デジカ”をプレゼントするキャンペーンのスポンサーを募集
- ③ 北陸管内で“地デジカ”の広告販売利用や商品化を行うパートナーを募集

（参照）<http://www.soumu.go.jp/soutsu/hokuriku/press/2010/pre110111.html>

## ■ 石川県下全小学校へ地デジカパペットを贈呈

このキャンペーンの一環として、北陸総合通信局では（株）ヨーズマー（本社：金沢市）様からの御協力をいただき、石川県下全小学校約230校に対し、地デジカパペットを各校1体ずつ配布することとし、1月27日に金沢市立額小学校で贈呈セレモニーを実施しました。

当日は、当局の齊藤局長、（株）ヨーズマー代表取締役 野口 高志氏、地デジカが、金沢市立額小学校を訪問して、1年生の児童代表に地デジカパペットをプレゼントしました。その後、児童代表からのお礼の言葉を、続いて校長先生からは「玄関にあるショーケースに入れて児童や来校者に見てもらいます」とのお話をいただきました。

また、地デジカの人気は非常に高く、昼休み時間に突然現れた大きな地デジカを見た児童達からは「地デジカ～！」コールがわき起こるなど、予想以上の大きな歓迎を受けました。

なお、今後、順次県内の全小学校へ地デジカパペットを送付することとしています。



【突然、学校に現れた地デジカは、児童からたちまち取り囲まれ大歓迎】



【地デジカパペット】



【校長先生と児童代表の1年生に地デジカパペットを贈呈】



## ■ このキャンペーンにご協力、ご賛同いただける企業・団体を募集しています！

当局では、引き続き、本キャンペーンにご賛同、ご協力いただける企業・団体からのご応募をお待ちしています。

担当：デジタル放送受信者支援室 電話：076-233-4494